

より多くのなかまを職場で迎えよう

2022年10月5日号 第239号

東京都千代田区霞ヶ関2の1の3 電話(03)3580-4244 FAX(03)3593-0359 URL:https://kokkoroso.or.jp/ 発行者:山崎 正人

1部20円(組合員の購読料は組合費に含む)

第239号 (通巻1395号) 昭和37年12月3日

> なわれ、2022年度の運動方針を 拡大、活動、財政など活発な議論が行

一人ひとりのみんなのため



全国のなかまとたたかう決意を固めあう

大きな力となることであ ことは、未来を切り開き、

組織を強く大きくする

ました。最終的には、減額 ようとりくみを進めてき された問題は、現場の最 あり、国土交通労組とし 冷や水を浴びせるもので う立場で、関係機関との ても到底許されないとい 前線で奮闘する公務員に 交渉等でも、撤回させる

闘していくことが重要で 送れるような社会の実現 とを今一度認識しなけれ が平和で豊かな暮らしを 別や格差をなくし、誰も 日本国憲法に保障されて ばなりません。そのため、 ちが求める、より良い社 に向けて、ひきつづき奮 いるように、あらゆる差 しっかり手をとり合い 広範な国民のみなさんと 会の実現はありえないこ ナ侵攻から、私たちの基 すれかが欠けても、私た あること、そして、このい と平和、民主主義が危機 本的な要求である、憲法 にさらされている状況で ロシアによるウクライ います。 どの制度改善が実現して 暇等の取得要件の緩和な 暇の有給化、育児、介護休 勤職員と同じ月数での支 婚、忌引き休暇、夏季休暇 並びに産前休暇・産後休 参加のための休暇の新設 で、配偶者出産休暇、育児 給することを勝ちとりま 定員外職員の一時金が常 が実現したほか、昨年は、 題においては、この間、結 した。ほかにも、この一年

分が6月の一時金で遡及 へ事院勧告の一時金削減 職場課題では、昨年の 合員のみなさんが、国土 るごとに集約数、紹介議 交通労組のとりくみに対 を築けたのは、全国の組 みについては、年を重ね 増員や体制拡充のとりく 題である国土交通行政の 要性の支持と賛同が幅広 い層に広がっています。 交通行政の体制拡充の必 員がともに増加し、国土 ていただいた成果です。 して、しっかりと結集し こうした一定の到達点 また、職場の切実な課



にて第12回定期大会を開催し、代議

員111人をはじめ、総勢143人

が参加しました。代議員からは、組織

をスロー

ガンに、ハイブリッド形式

位の国土交通行政を確立しよう!」 かまの団結で、安全・安心な国民本

国土交通労組は、9月1・12日、「な

山崎委員長あいむり(翌日)

世代に引き継いでいく責 り、また、私たちには次の

とりわけ若い世代を、な 務もがあることからも、

中央執行委員長 山﨑 正人

ことができず非常 怒りを、今後の賃 りましたが、この いくことが重要で 金闘争につなげて の遡及を阻止する に残念な結果とな

ています。 かまになってもらいなが

たかっていくことをお願 ら、今年度も、引き続きた 現は、何もせずとも、自動 いしておきたいと思いま においていただきなが いことを、しっかり念頭 的に実現するものではな 最後に、自らの要求実

また、定員外職員の課

ていくことが重要となっ ら、組織を維持、発展させ

組合の存在意義を再確認しました。来年の定期 大会も参加します。 運輸支部 阿川哲代議員

私たちの職場環境をより良くするためには、役員だけでなく、 組合員一人ひとりが声を上げていくことが大切だと感じました。 若い職員がもっと悩みや不満などを言いやすい雰囲気づくりを していけたらと思います。 九州運輸支部 児王葵オブザーバー





各支部の実情や意見を知ることができ、共感す るものが多々ありました。とても有意義な時間 でした。ありがとうございました。

九州運輸支部 葉山勢人オブザーバー

※写真撮影のみマスクなし

大変勉強になりました。みなさま、また東北でお会いしましょう!! 九州運輸支部 西牟田晃司代議員

か無かったため、参考になりました。

西林佳祐代議員

組合に入って短い身ではありますが、組合員の一人 として貢献を行えるよう努めて参ります。 中国建設支部 河村楓月オブザーバー



これからも変わることなく組合組織が存在し続けることがど れほど大切なことか改めて考えさせられました。

ありがとうございました。 九州航空支部 加藤貴文代議員

、職場の数だけ課題があると思い、組合の必要性を感じ ました。帰ってフィードバックしたいと思います。 西日本航空支部 岩崎恵利子代議員